
 
Abg. Hartmann beantragte im Hinblick auf die zuletzt entfallene Sitzung des Ausschusses für regionale 
Wirtschafts- und Strukturförderung und die erst dann im Februar 08 geplante Sitzung dieses 
Ausschusses, heute dem Antrag seiner Fraktion zuzustimmen.  
 
Der Landrat wies darauf hin, dass die in dem Antrag gewünschte Vorbereitung in Kürze getroffen werden 
könne, sodass die Thematik anschließend in einer Sitzung des Ausschusses für regionale Wirtschafts- 
und Strukturförderung beraten werden könne.  
 
Abg. H. Becker stellte seine Zustimmung zu dem vorliegenden Antrag der SPD-Kreistagsfraktion in 
Aussicht. Er betonte jedoch, dass die letzte Sitzung des Ausschusses für regionale Wirtschafts- und 
Strukturförderung auf Vorschlag der Verwaltung und auf seine Bitte hin mit dem Einvernehmen aller 
Kreistagsfraktionen entfallen sei. Sofern die SPD-Kreistagsfraktion auf eine Beratung ihres Antrages Wert 
gelegt und dies auch deutlich gemacht hätte, wäre die letzte Sitzung des Ausschusses nicht abgesagt 
worden.  
 
Der Landrat stellte sodann den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 31.10.2007 zur Abstimmung.  


